

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

La nueva Ram *Yellow Rose* ya está en Texas

March 16, 2016, Dallas - La marca de camionetas Ram presentó hoy el nuevo modelo *Yellow Rose of Texas* (La rosa amarilla de Texas). Una incorporación a la gama de vehículos de media tonelada exclusiva al estado de Texas.

La edición *Yellow Rose of Texas*, que se distingue por su paquete de pintura *Stinger Yellow* (aguijón amarillo), se ofrecerá en las versiones de media tonelada 4x2 y 4x4 de la Ram 1500 Lone Star. Los modelos Lone Star de Ram son exclusivos para el mercado de ventas en Texas.

"Texas es un estado de camionetas, en especial de camionetas Ram, y estamos comprometidos a fabricar productos que respondan a las necesidades de nuestros clientes", afirmó Mike Manley, Responsable de la marca Ram - FCA Global. "Hay que darle al mercado de camionetas de Texas la importancia que se merece. Por esta razón, la marca Ram ha trabajado año tras año para ofrecer camionetas de alto rendimiento que sirvan a las comunidades del estado", afirmó.

La nueva Ram 1500 edición *Yellow Rose of Texas* saldrá a la venta en abril de 2016.

El nombre *Yellow Rose of Texas* deriva de una canción popular americana de mediados del siglo XIX, popularizada más tarde por el artista Mitch Miller, que alcanzó el primer lugar en la lista *Billboard* en 1955.

Además de la nueva edición *Yellow Rose*, Ram participa en varios proyectos en las comunidades de Texas.

En 2014, durante la Feria Estatal de Texas, Ram anunció que se firmaría un acuerdo de colaboración con los *Rangers* de Texas para ayudar a preservar y promocionar la historia de esta importante organización policial.

Los *Rangers* de Texas, la agencia policial más antigua de Norteamérica, se preparan para celebrar el bicentenario de su fundación, que se remonta a 1823. El Salón de la Fama y Museo de los *Rangers* en Waco, Texas, es el centro histórico oficial de esta agencia.

Posteriormente, la marca Ram, en colaboración con la Fundación FCA, duplicó su compromiso con el Salón de la Fama y Museo de los *Rangers* presentando un vehículo de concepto inspirado por los *Rangers* de Texas.

El vehículo de concepto Ram Texas Ranger se diseñó con el objetivo de conmemorar y promocionar la asociación de la marca con los *Rangers* de Texas, llevando el espíritu legendario de los *Rangers* a la carretera. En el exterior, basado en la Ram 1500, encontramos unas placas plateadas con la forma de la emblemática estrella de los *Rangers* de Texas. El interior de la camioneta cuenta con múltiples elementos decorativos únicos en la edición Texas Ranger, incluyendo cuatro auténticas monedas de cinco pesos mexicanos en plata incrustadas dentro de la madera de los paneles de las puertas.

La presencia de Ram en las comunidades de Texas no se limita al Salón de la Fama y Museo de los *Rangers*. La marca Ram, los distribuidores Ram, y Ram Nation (Nación Ram) también ayudaron a la organización humanitaria *First Response Team of America* (Equipo de primera respuesta de EE.UU.) en mayo del 2015, contribuyendo con las labores de recuperación y apoyo a los residentes de las comunidades del centro de Texas afectadas por las inundaciones. Una donación de \$100,000 por parte de Ram y la Fundación FCA al *First Response Team of America* ayudó a las comunidades de Wimberley y San Marcos, y además permitirá reforzar las actividades de respuesta rápida en caso de que ocurra otro desastre natural.

Sobre las camionetas Ram en Texas

Los texanos conducen más camionetas pickup que los residentes de cualquier otro estado. Las camionetas pickup representan un 20 por ciento del total de vehículos registrados en el estado, frente a un 12 por ciento del promedio nacional. De hecho, Ram vende casi dos veces y media más camionetas pickup en Texas que en el siguiente estado con el mayor volumen de mercado.

En 2002, Ram se convirtió en el primer fabricante en reconocer la solidez del mercado de camionetas *pickup* en Texas ofreciendo una edición exclusiva para este estado. La Ram edición Lone Star fue el primer pickup diseñado por texanos y fabricado específicamente para ellos.

La Ram edición Lone Star es el modelo más vendido en Texas y representa casi el 40 por ciento de las ventas de vehículos de media tonelada. Desde el debut de la Lone Star, Ram ha vendido más de 230,000 camionetas del modelo exclusivo para Texas.

Ram presentó la Ram edición Laramie Longhorn al público de la Feria Estatal de Texas en septiembre de 2010. Se trataba de la camioneta más lujosa jamás fabricada por esta empresa. La Laramie Longhorn está adornada con iconografía propia del suroeste. Tanto el interior como el exterior de la camioneta cuentan con increíbles características y detalles hechos a mano, como un antiguo reloj de bolsillo, un par de botas vaqueras finas de cuero costuradas a mano, una escopeta de coleccionista o una montura de jinete. Los trabajos en metal y cuero llevados a cabo sobre la Ram Laramie Longhorn son incomparables.

Ram es la marca de camionetas de mayor crecimiento en Texas. Su participación ha subido 2.52 puntos en los últimos cinco años, debido en gran parte a su capacidad para proporcionar las camionetas de alto rendimiento que exigen los texanos.

La Ram 1500 Rebel 2016 fue nombrada la Camioneta de Texas en la categoría de tamaño completo, por la Asociación de Texas Auto Writers.

Acerca de la marca Ram Truck

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram Truck continúa estableciendo su propia identidad como líder en la industria con la gama de camionetas más duraderas de Estados Unidos.

Al crear una marca distintiva para camionetas, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su camioneta Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su van Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck invierte de manera sustancial en sus productos con diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia en los títulos más codiciados:

- La gama de camionetas más duraderas
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire de suspensión trasera y de nivel automático
- Mejor en el segmento por su economía de combustible exclusivo Ecodiesel – 29 mpg y 754 millas con Ram 1500
- Mejor en el segmento por su capacidad de remolque – 16,320 libras con Ram 2500
- Mejor desempeño para limpiar nieve – Ram 2500 y 3500
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno – Ram Power Wagon

Los clientes de camionetas, desde las de media tonelada a las camionetas comerciales, tienen amplias y exigentes necesidades y requieren que sus vehículos tengan altos niveles de capacidad. Las camionetas Ram están diseñadas

para ofrecer una experiencia total.

Siga las noticias y videos de FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>